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本报讯 1日至2日，市政协召开十三届十
次常委会议，围绕加快我市现代职业教
育体系建设进行专题议政。市政协主席
王璋出席会议并讲话。

副市长刘东应邀出席会议。市政协
副主席张建国、朱专兴、张冬平、李新有、
张民服、崔凡、李玉辉、吴晓君、王顺生、
薛景霞，秘书长陈松林参加会议。

会议首先审议通过了本次常委会议议
程，书面传达学习了省委政协工作会议精神
和市委十届十一次全体（扩大）会议精神。

会议听取了市政府关于加快郑州市现
代职业教育体系建设情况的通报。结合会
议主题，市政协教科文卫体委员会、政协上

街区委员会、政协新密市委员会、民革郑州
市委、民盟郑州市委、民进郑州市委、市政
协城市建设委员会、市政协经济委员会、市
政协社会和法制委员会等9家单位，分别围
绕加快我市现代职业教育体系建设、加快
培育职业教育龙头学校、创新职业教育教
师队伍培养体制机制、构建我市新型农村
职业教育体系、立法推进郑州职业教育规
范化等作大会发言；市政协农业委员会等
12个单位作大会书面发言。

会议期间，与会人员还视察了黄河科
技学院、郑煤机集团员工上岗前培训基
地、郑州交通技师学院，实地了解我市职
业教育发展情况。政协常委们还围绕加

快我市现代职业教育体系建设展开深入
讨论，提出意见建议。

会议审议通过了有关人事事项。
王璋要求，要充分认识推进我市现

代职业教育体系建设的重要意义，找准
方向和重点，强化顶层设计，加快推进我
市现代职业教育体系建设。要不断更新
观念，大力营造职业教育发展良好氛围；
要强化顶层设计，科学制定郑州职业教
育发展蓝图；要聚焦主攻方向，建立完善
现代职业教育体系；要紧贴当前实际，助
力郑州新型城镇化建设；要抓住核心任
务，进一步提高人才培养质量；要坚持依
法治教，不断优化职业教育办学环境。

王璋希望全市各职业教育院校和广
大职业教育工作者要认清形势和任务，主
动担当作为，推动我市现代职业教育发
展。要看到各级的重视，不可坐失良机；
要看到时代的召唤，不可裹足不前；要看
到自身的价值，不可妄自菲薄；要看到德
育的重要，不可顾此失彼；要处理好六个

“关系”，不可厚此薄彼。
王璋要求全市各级政协组织和广大

政协委员要充分发挥协商民主、智力密
集、联系广泛的优势，为职业教育发展多
议长远之计、多建睿智之言、多尽助推之
力，推动我市现代职业教育体系建设再上
新台阶。郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 昨日上午，我市召开部分党
委（组）主要负责人向市纪委全委会述责
述 廉 会 议 。 市 委 常 委 、市 纪 委 书 记
郭锝昌出席会议。

会上，中牟县委书记樊福太、中原区
委书记王万鹏、高新区党工委副书记
牛瑞华、市公安局党委副书记张书军、市
民政局党委书记谢霜云、市安全生产监督
管理局党委书记李元中分别就今年以来本
单位党委（党组）落实党风廉政建设主体责
任及个人遵守廉洁从政有关规定情况做述
责述廉报告。每位同志发言后，郭锝昌
都根据各单位情况进行了现场提问。

郭锝昌说，通过述责述廉，大家落实
主体责任的意识进一步增强，工作推进
力度进一步加大，良好的政治生态正在
逐步形成，达到了传导压力、启发自
觉、点明问题、进一步促进主体责任落
实的目的。他要求，党员领导干部特
别是各级党委书记，要善于从政治高
度思考党风廉政建设和反腐败斗争问
题，准确把握中央对反腐败斗争形势
的分析判断，排除杂音干扰，坚定立
场，亮明态度，保持政治定力，在全局中
定准位置，从差距中明确方向，敢于挺身
而出，勇于担当责任。

郭锝昌要求，要抓教育，强化纪律规
矩意识，着力形成不敢腐、不能腐、不想
腐的长效机制；抓苗头，坚持把纪律挺在
前面，用纪律和规矩来衡量党员干部行
为，管住大多数；抓基层，切实维护群众
利益，让群众看到落实“两个责任”的成
效，享受到全面从严治党的成果。要坚
持领导带头、坚持问题导向、坚持从严问
责，持续倒逼责任落实，将主体责任砸实
做细。

与会人员对 6 位述责述廉的同志进
行了民主测评。
郑州晚报记者 董艳竹 通讯员 宋方

诚实守信宋小周 今年50岁的宋小周，是郑州市森林公园基建科一名普通
水电维修工人。10年来，他工作在公园水电维修的第一线，负责森林公园
及家属院、公园园内龙湖建设施工单位的水电线路维修，哪里有需要，他就
出现在哪里，热心肠的老宋赢得了大家的广泛赞誉。

孝老爱亲王延玲 作为郑东新区龙源路办事处唐庄村的一名普通农家妇
女，44岁的王延玲是全村人眼中“最美的人”。8年前，丈夫因突发脑溢血导
致全身瘫痪、智力下降，凭着对爱的执著与坚守，王延玲任劳任怨，精心照
顾瘫痪在床的丈夫、赡养体弱多病的婆婆、抚养两个年幼的女儿，一人撑起
了摇摇欲坠的家，是远近闻名的好妻子、好儿媳、好母亲。

敬业奉献岳红玲 作为郑州市森林公园的一名普通环卫工人，岳红玲没有
惊天动地的事迹，没有催人泪下的故事，有的只是一份执著、一份信
念。从事环卫工作 10 余年，无论是夏天的炙烤，还是冬天的寒风，岳红
玲都是任劳任怨，默默无闻，把每条街道打扫得干干净净，每个角落保持
得整洁有序。 郑州晚报记者 董艳竹

本报讯 记者日前从市文明办获悉，
由中央文明办主办、中国文明网承办
的“我推荐、我评议身边好人”活动
2015年7月网络评议正式开始。我市
宋小周、王延玲、岳红玲 3 人候选“中
国好人榜”，市民可登录中国文明网为
他们投票评议，“顶起”绿城好人。据
悉，经广大网友踊跃推荐，本月共推
选出803名“中国好人榜”候选人。中
国文明网将继续按“助人为乐”“见
义勇为”“诚实守信”“敬业奉献”“孝
老爱亲”5个类别，对候选人进行为期
一个月的集中宣传展示，广大网友可
登录“中国好人榜”活动页面进行投
票评议。

郑州3人候选本月“中国好人榜”
市民可网上投票，为他们点赞
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本报讯 今年起，所有的河南籍学生，凡
是符合条件的经济困难的普通高校新生
和在校生，均可申请生源地信用助学贷
款了。记者昨日获悉，省政府办公厅近
日转发了由省教育厅、财政厅、人行郑州
中心支行、河南银监局共同制定的《关于
全面开展生源地信用助学贷款工作的意
见》，正式宣告这一新政的实施。

据介绍，从 2013 年起，我省对考往
省外普通高校的学生实施生源地信用
助学贷款政策，取得了较好效果，截至
2014 年底，全省已累计发放生源地信用
助学贷款 3.51 亿元，资助家庭经济困难
学生 4.88 万人次，实现了生源地信用助

学贷款各省辖市、县(市、区)全覆盖和应
贷尽贷。

为更好地满足我省高校学生的贷款
需求，省教育厅、财政厅、人行郑州中心
支行、河南银监局决定从今年开始，在全
省范围内全面开展生源地信用助学贷款
工作，这也就意味着，我省生源地信用助
学贷款适用范围进一步扩大，将由以往
河南籍考往外省的符合条件的家庭经济
困难的普通高校新生和在校生，扩大到
河南籍所有符合条件的家庭经济困难的
普通高校新生和在校生。

根据相关规定，贷款学生在校期
间，考入中央及外省高校的，其贷款贴

息将由中央财政承担。在本省高校就
读的，省属高校和民办高校 (含独立学
院)学生的贷款贴息将由省财政承担，
市属高校学生的贷款贴息由高校所隶
属的市级财政承担。贷款学生毕业后
利息将全部由学生及家长(或其他法定
监护人)承担。

省政府要求，随着全面开展生源地
信用助学贷款工作的实施，各高校要按
现有模式继续做好国家助学贷款工作，
不得因生源地信用助学贷款业务全面开
展，拒绝未获得生源地信用助学贷款的
新生和在校生申请高校国家助学贷款。
郑州晚报记者 裴蕾

新《食品安全法》10月起实施
我市持续进行宣传教育

“我与食品安全法”
网络征文颁奖
本报讯 被称为“史上最严”的新《食
品安全法》将于今年 10 月 1 日正式
实施。7月2日，由市食安办、市食药
监局主办，郑州报业集团中原网承
办的“我与食品安全法”网络征文颁
奖仪式在市食药监局举行。网络征
文自 6 月 15 日启动以来，共征集稿
件313篇，经过评选各奖项均已顺利
产生。

市食安办办公室副主任、市食
药监局副局长韩黎民表示，为了全
面宣传贯彻新《食品安全法》，今年
食品安全宣传周的主题是“尚德守
法，全面提升食品安全法制化水
平”，自 6 月 16 日起，郑州市紧紧围
绕这一宣传主题，食药监局组织开
展一系列食品安全宣传教育活动。

韩黎民还介绍了大宗食品安全
项目活动进展情况，“你点我检”栏
目在中原网开通两个多月以来，按
照 15 天一个周期，每期选取网友关
心的前 20 种热点品种进行抽检，截
至目前，有约 8 万人次参与投票，共
安排抽检80种食品，2375个批次，抽
检合格率为95.5%。
郑州晚报记者 李雪

我省首家众创空间
第一笔天使投资落地
两项目获600万元融资

本报讯 6 月 30 日，UFO 创投项目投
资仪式在郑州高新区国家大学科技
园 UFO 众创空间举行，我省首家
UFO 众创空间面向创新创业团队的
第一笔天使投资落地，由 UFO 创投
基金投资。UFO 众创空间是为中原

“创客”提供全周期服务的产业孵化
平台。

获得天使投资两个项目分别是
“嘟嘟科技”和“昂尼斯特”，其中嘟
嘟科技获得100万元融资，昂尼斯特
获得500万元融资。

UFO 众创空间创始人李杨说，
UFO 创投是 UFO 众创空间的重要组
成部分, 今天的投资并不是孵化的
结束，而只是孵化的开始。UFO 将
通过平台孵化、产业支撑、资本助推
三个方面对被投企业进行继续跟踪
孵化。为被投企业持续提供创业资
本支持、全方位的孵化指导、业务拓
展等服务。
郑州晚报记者 鲁慧
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